

C'est une grande erreur, en établissant des prairies, d'employer une quantité insuffisante de semence, ou trop peu d'engrais.

La terre arable que l'on destine à être convertie en prairie, doit être naturellement sèche, ou être égouttée par des travaux préalables, avant qu'on puisse espérer d'en obtenir de bonnes récoltes de fourrage artificiel.

Les avantages de la culture alterne sont considérables ; il n'y a que ceux qui ont essayé cette méthode, qui peuvent connaître l'immense amélioration qu'on apporte dans les produits, en convertissant en prairies les terres anciennement cultivées, et en mettant en culture les anciens pâtures.

On doit cependant éviter une trop grande étendue de pâturage dans un pays populeux.

Au total, on a remarqué que le système de culture alterne est le plus avantageux aux cultivateurs et au public. Il exige un capital pour commencer ; il cause des embarras dans son exécution ; mais ce sont des circonstances qui accompagnent nécessairement tout système perfectionné.

Nous passerons sous silence la partie qui concerne les jardins, les vergers et les bois.

---